
Réunion Bureau du 14/09/2015 

 

 

Présents à la réunion :  

Jérémy/Giles/Xavier/Mathieu/Clément/Corinne 

Absents Excusés 

Anne/Robin/Philippe 

 

 

Informations suite aux réunions avec la mairie (Xavier) 

- Les poubelles sont à la charge de ceux qui les utilisent, des grands sacs poubelles seront à disposition 

pour les manifestations (tournois….), ne pas utiliser les poubelles lors des interclubs ou autres. 

- Planning d’occupation du gymnase à disposition, foot à partir de décembre sur les créneaux du samedi 

- Quelques petites modifications au règlement intérieur du gymnase (à dispo également), il faut 

impérativement prévenir le gardien dès que nous détectons une anomalie de fonctionnement  

- Interdiction de cuisiner dans le gymnase quelquesoit l’endroit au bar en bas et dans la mezzanine du 

haut, plus de possibilité pour utilisation du bar en bas, sauf demande exceptionnelle pour réception. 

- Acquisition par la mairie de tables et chaises mis à disposition, le tout sera stocké au gymnase. 

- Si nous organisons une manifestation avec une soirée payante ce sera considérée par la mairie comme 

une réservation de salle. 

- Communiquer à la mairie la date de notre assemblée générale 2016. 

 

Dates manifestions 

Théâtre : proposé des dates sur 2016, plus possible en fin d’année, occupation des salles importante 

TDJ : 19 mars à confirmer (Vals en même temps), autres dates 21/22 nov, 13/19 ou 20 déc, 9/10 janv 

(déjà 2 TDJ en janvier) 6/7, 13/14, 27/28 fev (TDJ EBP début Mars), 12/13, 19/20 Mars, 9/10 16/17 avril, 

7/8 mai 4/5 juin 

Interclub D1 : 20 mars 

Interclub R3 : 10 janvier 

Manifestation salle rouge : accueil des nouveaux arrivants de la commune : 16 septembre 

Tournois pèle/mèle  à thème: Halloween 31/10 – Noël 17/12 et mardi gras 16/02 

 

Interclubs : 

R3 : capitaine : Robin 

D1 : capitaine : Nicolas, envoyer le formulaire + règlement 

D2 : capitaine : Corinne 

D3 : capitaine : Clément, voir si nous montons une deuxième équipe D3 suivant nombre de filles 

 

Divers :  

- 30 tee-shirts bénévoles avec logo BCCI + sponsor Kyxar et juste STAFF au dos du tee-shirt 

- Gilles se propose de prendre le relai sur la distribution des nouveaux tee-shirts BCCI durant l’absence 

de Anne, nouvelle commande en cours dernier délai de commande le 1
er
 octobre 

- Assurance : ok pour reprendre l’assurance car couvre les activités faites en dehors du bad (repas…) 

- Matériel pour les jeunes : voir avec les animateurs des jeunes le besoin en matériel pour établir un devis 

et transmettre au bureau pour acceptation (responsable : Robin), en parallèle voir avec le basket pour 

prêt de matériel 

 

 

…/… 

  

BCCI 



 

 

 

 

 

 

- Faire un mail à tous les adhérents pour les informer que toutes les communications BCCI seront sur le 

site du BCCI, afin de réduire l’envoi des mails, donc calendrier des rencontres interclub (il n’y aura plus 

de mail prévenant d’un interclub), calendrier de la saison en terme de manifestations (tournois organisés 

par le BCCI) + toutes les manifestations… (envoi du mail Robin si possible le 15/09) 

- Organisation d’un pot d’accueil pour les jeunes, + parents le lundi 28/09 après l’entraînement des jeunes 

vers 18h30, boissons ok avec ce que nous avons, préparer des petites choses pour grignoter (gâteaux…), 

participation du club éventuellement pour achat du buffet 

- Vigilance sur consommations des volants, beaucoup de boites depuis la rentrée (parfois jusqu’à 6 boites 

sur un seul entraînement), bien sensibiliser les adhérents de l’importance d’économiser les volants pour 

la pérennité du prix des licences, la clé du placard ne doit pas être sur la table et seul les membres du CA 

sortent les boites de volants, 2 à 3 tubes maxi, et laisser les tubes sur la table. 

- Possibilité de favoriser les jeux en simple le jeudi soir après l’entraînement animé, 1 terrain réservé pour 

faire des simples, à voir suivant occupation des terrains. Bien sensibiliser les adhérents que lorsqu’il y a 

beaucoup de monde on tourne et on sort du terrain dès le match terminé. 

- Le BCCI a rempli un dossier de demande de subventions auprès du conseil général d’un montant de 

4000€ pouvant servir pour renouvellement des poteaux et matériel, attente retour. 

 

Prochaine réunion pour l’organisation du tournoi le 24/09 

 

Prochaine réunion du bureau le 02 décembre 

 

Le président         La secrétaire adjointe  

Jérémy POUZET       Corinne REBOUL 

            


